

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le réseau Technicar Services organise ses premières réunions régionales

Grigny, le 16/11/2017 – 1 an ½ seulement après la création du réseau de garages Technicar Services par le groupement Alternative Autoparts, les premières réunions régionales du réseau, organisées par les adhérents AA, se sont tenues le 12 Octobre en région Centre, le 8 Novembre en région Ile de France et le 9 Novembre en région Sud. Ces premiers rendez-vous ont connu un fort succès en enregistrant un taux de participation de plus de 80% des membres du réseau. La prochaine réunion est prévue le 6 décembre en région Ouest.

Ces soirées professionnelles étaient l'occasion pour les garages du réseau de se réunir pour la première fois entre eux. Ce fut également un moment privilégié de convivialité et d'échange qui a renforcé le sentiment d'appartenance à l'enseigne. La volonté du groupement est en effet de construire Technicar Services avec les garages eux-mêmes en les impliquant le plus possible dans la vie de leur réseau.

Au-delà de faire le point sur l'actualité du réseau qui compte déjà 65 garages à ce jour, les objectifs principaux de ces réunions étaient de présenter tous les outils dédiés du réseau (Sites Internet, Espace pro, Boutique en ligne), d'informer les dernières offres marketing mises à disposition (référencement internet, outils d'envoi de SMS, emailing...), de présenter le développement du concept Eco Révision mais aussi de préparer ensemble 2018 (campagnes promotionnelles, intégration dans les sites de mise en relation avec les automobilistes, communication...).

Après avoir pris en compte les remarques et attentes de chacun, ces réunions se sont poursuivies autour d'une soirée particulièrement appréciée de tous les participants.



Réunion Technicar Services Ile de France-8 Novembre



Réunion Technicar Services Région Sud-9 Novembre

A propos d'Alternative Autoparts

Fort d'une expertise technique et commerciale reconnue, d'une volonté d'indépendance et de pérennité, la nouvelle génération de jeunes entrepreneurs, à la manœuvre Fabrice Godefroy (Groupe IDLP et Directeur Général d'Alternative Autoparts), Julien Lefort (Groupe Ouest Injection et Directeur Général Adjoint d'Alternative Autoparts) et Frédéric Derouck (Groupe ATAC Pièces Auto et Directeur Associé d'Alternative Autoparts), se lance dans cette nouvelle aventure, présidée par Patrice Godefroy.

Le groupement fondé par ces deux sociétés, en 2016, que sont le Groupe IDLP et le Groupe Atac Pièces Auto, a pour vocation de donner les moyens aux distributeurs de réussir dans une économie « de la distribution PR » en pleine mutation en leur apportant des solutions concrètes pour financer le développement de leurs entreprises et assurer leur pérennité.

Aujourd'hui celui-ci compte 55 points de vente répartis dans toute la France.

Pour plus d'informations sur Alternative Autoparts : www.alternative-autoparts.fr